

EMPRESAS

# HR Ratings ratifica evaluación a Coahuila

Con perspectiva estable, los resultados financieros van en línea a lo estimado

ESTHER HERRERA  
[eherrera@elfinanciero.com.mx](mailto:eherrera@elfinanciero.com.mx)

HR Ratings ratificó la calificación de HR BBB+ con perspectiva estable al estado de Coahuila.

La ratificación de la calificación se debe al comportamiento observado y esperado de las principales métricas de deuda del estado, las cuales se encuentran en línea con las estimaciones de HR Ratings. Al cierre de 2017, la deuda neta ajustada (DNA) representó 163.9 por ciento de los Ingresos de Libre Disposición, mientras que HR Ratings esperaba 166.1 por ciento

Asimismo, la deuda a corto plazo representó 2.6 por ciento de la Deuda Total, lo cual disminuye el riesgo de una situación de impago.

En 2018 y como consecuencia principal del financiamiento a corto plazo adquirido al cierre de 2017, se esperaba que el Servicio de la Deuda a ILD incrementara a 20.8 por ciento de los ILD.

Asimismo, se espera que disminuya para los próximos años a un promedio de 16.6 por ciento.

La agencia calificadora señaló que en el 2017, se observó un superávit en el balance primario (BP) por 1.3 por ciento de los ingresos totales (IT). Este nivel fue menor

## FOCOS

**Estatus.** Los diez créditos bancarios estructurados a largo plazo con son con seis instituciones financieras entre ellas destacan: Banco Multiva; Interacciones y Santander.

**Comportamiento.** En septiembre de 2017, el Congreso autorizó la reestructura de la deuda pública hasta por un monto de 37 mmdp.

al superávit observado en el 2016, debido principalmente al crecimiento del gasto corriente en 13.3 por ciento.

No obstante, de lo anterior, los ingresos del estado se incrementaron en 4.9 por ciento, lo cual permitió que continuaran con un comportamiento superavitario.

En cuanto a las estimaciones de HR Ratings, se esperaba para 2017 un superávit en el BP del estado por 4.3 por ciento de los ingresos proyectados. No obstante, el superávit fue menor debido al comportamiento del gasto corriente.

Al cierre del 2017, la deuda directa ajustada del estado ascendió a 37 mil 250 millones de pesos y estuvo compuesta por 36 mil 270 millones de pesos correspondientes a diez créditos bancarios.